

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CSU und Freie Wähler / Ansbacher

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Deffner,

für den nächsten Umwelt- und Verkehrsausschuss wird die erneute Befassung mit dem Thema Parken vor dem Anwesen mit der Nummer 24 in der Schloßstraße beantragt. Konkret wird beantragt, vor dem Anwesen Schloßstraße 24 in Ergänzung zum Verkehrszeichen 283 (Absolutes Halteverbot) für den Eigentümer eine geeignete rechtliche Möglichkeit zum Be- und Entladen oder Kurzparken für ein Fahrzeug zu schaffen.

Begründung:

Die Entwicklung und Sanierung des in seiner Lage markanten Gebäudes Schloßstraße 24 zum Ausstellungsgebäude eines ortsansässigen mittelständischen Handwerksunternehmens ist hinsichtlich Nachnutzung und Stadtentwicklung absolut begrüßenswert. Die Nutzung als Ausstellungsgebäude macht es jedoch erforderlich, die Möglichkeit für Be- und Entladung sowie Kurzparken zu schaffen, damit die Nutzung sinnvoll möglich ist.

Ansbach, 10.05.2022

Andreas Schalk
Co-Fraktionsvorsitzender CSU

Paul Kupser
Fraktionsvorsitzender FW / Ansbacher